

Aujourd'hui, tel n'est plus le cas,
On prétend faire mieux les choses ;
Les bouches parlent, mais, hélas !
Les âmes, souvent, restent closes.

Le jour de l'an n'est plus pour nous
Qu'une interminable corvée,
Et les plus patients ont tous
Hâte de la voir achevée.

On se fait encor des souhaits
En très grande cérémonie ;
On donne aux enfants des jouets,
Importés de la Germanie.

On vous offre aussi des liqueurs
Aux essences délicieuses
Qui semblent réchauffer les cœurs
Et rendre les phrases moins creuses ;